

令和5年度 修了式あいさつ

今日は、一年間の学習が全て修了する日です。今年度は、二百七日の登校日でした。無事に今日の修了式を迎えることができ、本当に嬉しく思います。「コロナ感染症拡大防止による学校行事の制限もなくなり、4年ぶりの活動もたくさんできました。

今年度一年間のスタートに当たり、皆さんには「進んで勉強すること」「たくさん本を読むこと」「元氣な挨拶をすること」を大切にしてほしいという話をしました。そして、「協働」「共感」という合い言葉も紹介しました。

皆さんにとって、どんな一年間でしたか。私は、皆さんから元氣をもらえて、心がぽかぽかするような1年でした。ありがとうございます。それでは、今年一年間の皆さんの頑張りを振り返ってみます。

(一年生)

さくらの花のようにみんなの気持ちを和やかにしてくれた一年生。昼休みの鬼ごっこやかくれんぼなどにまぜてもらい、皆さんから元氣をもらいました。鉄棒もみんながじょうずになりましたね。今は毎朝校長室に「たいせつなもの」の元氣な歌声が届いてきます。来週の卒業式でも素晴らしい歌声を響かせてくれることでしょう。また、電子黒板やタブレットを大事に丁寧に使えるようになり、自分たちでもできるようになっていきます。素晴らしいことです。一年生全員、二年生に進級です。おめでとう。

(二年生)

カラフルなクレヨンのように一人一人の色がきれいに輝いている二年生。様々なお勉強に対して、楽しみながら一生けんめいに考えたり、発表したりしてくれました。特に、町探検では大曾根地区のいろいろなお店などでお店の人にたくさん質問し教えてもらったことを上手にまとめることができました。タブレットも

上手に使っていました。自然の家での活動では、一年生のお兄さん、お姉さんとしてぐんと成長しました。二年生全員、三年生に進級です。おめでとう。

(三年生)

ひまわりは小さな花がたくさん集まって1つの花になっています。3年生の皆さんも9人のなかまがそれぞれ輝きながら1つにまとまって、さまざまなことに取り組み、学級でも2年生をリードしてくれました。新しいお勉強である理科や社会、外国語活動、総合的な学習の時間でもたくさん学ぶことができましたね。特に大曾根地区の鯉について調べたことをまとめたパンフレットは大曾根コミセンにも展示してもらい、地区の皆さんからも大好評のようです。三年生全員、四年生に進級です。おめでとう。

(四年生)

レインボー、虹は幸運や希望のシンボルとされています。時には困難なことがあったり、うまくいかないことがあったりしても、みんなの力を合わせ解決しようと頑張っていた四年生。大曾根小学校伝統の味噌づくりにもチャレンジし、新聞やチラシを作ったり、入れ物のパッケージをデザインしたりとお店で働く人のようなことにも取り組んでいました。タブレットを使い、考えをまとめることにも挑戦しました。いっしょに勉強した星や空気の学習、プログラム学習も楽しかったです。学習への前向きさを感じました。来年はいよいよ高学年です。6年生とともに学校を引っ張っていく学年として活躍してくれることを期待しています。四年生全員、五年生に進級です。おめでとう。

(五年生)

爽やかな青空のような5年生。授業、児童会活動、学校行事などに一生懸命に取り組んでいました。2月には6年生から児童会を引き継ぎ、みんなの心があたた

かくなる「6年生を送る会」を計画し実行してくれたのは記憶に新しいですね。また、5年生は今年度山形市の小中学校の中でもタブレットや電子黒板をもっともたくさん使っているクラスの1つでした。来年度は、学校のリーダーとして、ICTもうまく使って下級生を引っ張っていつてくれることを期待しています。5年生全員、6年生に進級です。おめでとう。

(六年生)

「元気があれば何でもできる」2年前に亡くなった私の大好きな有名人がいました。元気はいろいろな力の源です。6年生の皆さんは元気に、大曽根小のみんなのために先頭に立って活躍してくれました。それだけでなく、ふだん目に見えないところやあまり気づくことがないことでも自分たちで気づいて、たくさん働いていました。(働くという漢字は人のために動くと書きます、また、はたをらくにすることということ)今年度の児童会スローガン「みんなが協力し、楽しく挑戦できるような大曽根小学校にしよう」を達成するためにみんなで協力し、さまざまなことに挑戦してくれました。「一人で苦しいことも仲間と一緒にだと楽しく挑戦することができると思い、このスローガンにしました。」という高橋楓芽ドリームスクール委員長の言葉が今でも心に残っています。大曽根小学校の顔として、新しい伝統を築き上げてくれた6年生全員、卒業おめでとう。月曜日は、お世話になった方々への感謝の心を胸に、今までで一番の「元気」な姿を見せてくれるでしょう。

みなでこの1年間の成長をたたえあいましょう。あらためて、四十七名全員の進級・進学を認めます。自信をもって新しい生活をスタートさせてください。